

Die Brückenbauer

Städtepartnerschaftsverein Ravensburg e.V. www.diebrueckenbauer.eu

Heike Engelhardt

2. Vorsitzende Spohnstr. 9/1 88212 Ravensburg Tel. 0751 22197

Mail: engelhardt-h@versanet.de

PRESSEMITTEILUNG

12/12 vom 9. Dezember 2012

Brückenbauer feiern europäischen Abend vom Feinsten

RAVENSBURG (he) – Mit einem europäischen Abend hat der Städtepartnerschaftsverein "Die Brückenbauer" sein zehnjähriges Bestehen gefeiert. Einige Partnerschaften sind aber viel älter. Internationalität hat in Ravensburg Tradition seit Jahrhunderten.

Was hat Tom Jones mit Ravensburg zu tun? Die meisten denken an "Green Grass of Home" oder "Delilah". Dass der internationale Star hingegen ein Kind aus Ravensburg Partnerstadt Rhondda Cynon Taff ist, wissen die wenigsten. Logisch, dass die 150 Gäste im Ravensburger "Kochwerk" freudig in den Refrain des Countrysongs vom grünen Gras der Heimat einstimmten.

Mit einem bunten Programm feierten die Mitglieder des Städtepartnerschaftsvereins den zehnten Geburtstag. Vorsitzende Claudia Mass-Holzhause konnte zu diesem Anlass Vertreter aus Rivoli, Varaždin und Rhondda Cynon Taff begrüßen, die ihrerseits den Ravensburgern gratulierten und für das unermüdliche Engagement der Schussentäler dankten. Oberbürgermeister Daniel Rapp betonte, die Städtepartnerschaften der Ravensburger seien deshalb so lebendig, weil sie nicht in erster Linie von den jeweiligen Stadtoberhäuptern getragen werden sondern von den Bürgerinnen und Bürgern, den Vereinen, den Schulen und der Jugend. Gleichwohl sieht der OB die Stadt in der Verantwortung. Namentlich dankte Rapp den beiden Mitarbeiterinnen im Amt für Schule, Jugend, Sport und Städtepartnerschaften Sophie Baader und Kerstin Wippich für ihren Einsatz. Rapp, der unter anderem in Montélimar zum Nougat-Ritter geschlagen wurde und bei diversen Besuchen die besondere Gastfreundschaft der europäischen Freunde genossen hat, will den kulturellen Austausch weiterhin unterstützen.

Eine Gruppe in Ravensburg ist besonders aktiv: die Freiwillige Feuerwehr. Deren Kommandant Claus Erb nutzte die Gelegenheigt, einen der treibenden Männer aus Rivoli auszuzeichnen. Roberto "Bob" Pordino überreichte Erb die Ehrenmedaille des deutschen Feuerwehrverbandes für internationale Zusammenarbeit.

Die Arbeitskreise der jeweiligen Regionen zeigten beim Geburtstagsfest die Vielfalt der Partnerschaften auf. So traten die kroatische Tanzgruppe "KLAS" und die Virginia-Linedancer Ravensburg auf. Letztere luden das Publikum ein zu einem spontanen Schnupperkurs. Nahezu aufführungsreif ging's zur Sache mit "rechter Shuffle, linker Shuffle, Wiegeschritt, Chachacha und Stampf-Stampf!". Sehr zur Begeisterung der Gäste aus Wales. Deren Vertreter Mervin Pugh nannte Städtepartnerschaft sein Traumhobby und bezeichnete sie als "Urfreundschaft". Drago Hainš aus Varaždin überreichte ein kroatisches Städtewappen, verbunden mit dem Wunsch, der dort verewigte Schutzengel möge auch über Ravensburg und all seinen Partnerstädten wachen.

I Ravensburg ist den Städten Montélimar in Frankreich, Rivoli in Italien, Varaždin in Kroatien, Rhondda Cynon Taff in Wales und Coswig in Sachsen partnerschaftlich verbunden. Über den Gemeindeverband mittleres Schussental besteht darüber hinaus eine Partnerschaft mit Brest in Weißrussland.





((Bildtext))

Vorsitzende Claudia Maas-Holzhause blickte mit internationalen Gästen auf zehn Jahre Städtepartnerschaftsverein Ravensburg zurück.

Foto (honorarfrei): Gaby Dietrich, Brückenbauer















